
C'est propre,
À se demander s'il n'y a pas plus de passages à la serpillière que de chaussures boueuses.

L'air est pur, pour preuve les nouveaux capteurs qui alertent les autorités en cas de problème sont au
vert.

La lumière est aveuglante pour moi car il n'y a plus les personnes de grande taille pour protéger mes
yeux de la lumière des panneaux indicateurs. 

Ils n'ont pas mis de musique aujourd'hui, trop peu de monde. 

Par contre les messages au sujet de leur pandémie tournent en boucle. Ça sent le Dettol au lieu des
parfums bons marchés et autres odeurs de tabac froid.

Ces ambiances me font peur. Parce que différentes de celles que j'ai connues jusqu'ici. Parce que
tellement éloignées de l'idée que je me fais de la vie en société.

Hugues -


